

fondettes

Un maraîcher pour les écoles



Le Syndicat mixte de gestion de la cuisine centrale vient de passer un partenariat avec un maraîcher fondettois détenant plusieurs hectares sur la commune, afin de fournir le Syndicat mixte en légumes pour la confection des plats des enfants des écoles maternelles et primaires. Ces produits locaux participeront à enrichir les assiettes des enfants et des enseignants. Cerise sur le gâteau, le maraîcher est à seulement deux kilomètres des établissements scolaires.